ANFRAGE von Christoph Holenstein (CVP, Zürich)

betreffend Strom vom Rheinfall

Vor Kurzem wurde öffentlich bekannt, dass ein Projekt besteht, das Gefälle des Rheinfalls künftig für die Stromproduktion anzuzapfen. Der Bau ist aufgrund der touristischen Bedeutung des Rheinfalls mit seiner einmaligen Landschaft umstritten. Der Rheinfall liegt zu einem grossen Teil auf Zürcher Boden. Bis jetzt hat man jedoch von der Zürcher Seite zum Projekt nichts erfahren. Nur in Schaffhausen wurde kontrovers darüber diskutiert.

Deshalb bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Inwiefern ist der Kanton Zürich bzw. sind zürcherische Gemeinden vom Projekt betroffen bzw. bereits involviert?
- 2. Wie stellt sich der Regierungsrat zum Projekt?
- 3. Welche Stellen müssen über das Projekt befinden und ihre Zustimmung geben?
- 4. Wie wird gewährleistet, dass der Touristenmagnet Rheinfall mit der einmaligen Landschaft erhalten bleibt?

Christoph Holenstein